



LANDESKRANKENHAUS BLUDENZ
JAHRESBERICHT 2017
ABTEILUNG Unfallchirurgie

Leiter:	Prim. Dr. Thomas Baerenzung
Sekretariat:	Feuerstein Marlies und Niegelhell Evelyn
ADA:	Spescha Nadine
Website:	www.lkhz.at/unfallchirurgie

Personalbesetzung zum 31.12.2017

Fachärzte:	Dr. Salzgeber Othmar Dr. Wäger Karl Heinz Dr. Obtulovic Tomas Dr. Gotwald Markus Dr. Bichay Philipp Dr. Schallenberg
Assistenzärzte:	Dr. Bachmann Alexander Dr. Schmitt Inga
Turnusärzte:	8
Ambulanzleitung:	Nedjelko Stojanovic
Stationsleitung:	Galehr Luis

Bericht

Durch die Umstellung der EDV auf elvis waren wir sehr gefordert. Dadurch sind auch die Statistiken nicht voll verwertbar.
Das Programm ist eine Herausforderung und bringt uns noch nicht die erhofften Erleichterungen.

Ein Wort des Dankes an alle Mitarbeiter die zum Wohle der Patienten, besonders in den Wintermonaten, oft starken Belastungsproben ausgesetzt waren, auch an die Physiotherapeuten, durch deren Hilfe die Patienten besonders rasch mobil werden.
Mit guter Motivation und hohem Teamgeist ist es uns wieder geglückt das Jahr in guter Qualität und zur Zufriedenheit der Patienten zu gestalten.

Ein besonderer Dank der guten interdisziplinären Zusammenarbeit mit den übrigen Fachabteilungen des Hauses und der Nachsorgeabteilung Maria Rast.

Prim. Dr. Thomas Baerenzung



Statistiken

Operationen gesamt	1.539
Tageschirurgische Eingriffe	190
Operationen in AN, Regionalanästhesie, LA	1.349

operative Wundversorgungen, einfach und kompliziert, Excision, Incision, Nerven- und Sehennähte ambulant, Fremdkörperentfernungen, Metallentfernungen ambulant, OP nach Nicoladoni, OP nach DeQuervain, OP nach Hohmann, Bursektomien, Bohrdrahtentfernungen, Hämatomausräumungen, Carpaltunnel, Hautplastiken, Wundreinigungen und Wundtoiletten, Revisionen, Repositionen, etc.

2017 wurden im Rahmen der Kooperation Unfallchirurgie_Orthopädie über 59 Eingriffe durchgeführt. Wir danken allen Beteiligten für die gute Zusammenarbeit.

Pflegetage: 7.730

Belagstage: 5.731

Erbrachte ambulante Behandlungsfrequenzen sind 24.792 zu verzeichnen, Erstbehandlungen 14.441 und Kontrolluntersuchungen 10.351